

EP PETROECUADOR ENTREGÓ PREMIO AL GANADOR DEL RETO PETRO

Conforme a lo establecido en el cronograma, EP Petroecuador juntamente con los representantes del evento Campus Party 2015 entregaron el premio a Marcos Zorrilla ganador definitivo del reto tecnológico propuesto por la empresa pública en dicho evento.

Luego de recibir las propuestas de los finalistas del Reto Petro, quienes además hicieron una prueba de campo con los drones que fueron parte del reto tecnológico, el jurado calificador conformado por EP Petroecuador y Campus Party procedió hacer las evaluaciones respectivas a fin de determinar al ganador del reto.

En la evaluación primaron dos parámetros; la propuesta de negocio y la prueba final en campo. Esta última fue realizada por los cinco equipos camperos finalistas el pasado viernes 20 de noviembre, conforme lo planificado. Ellos fueron; Marcos Zorrilla de la ESPOL; Felipe Manosalvas de la ESPE; Carlos Coello y Guillermo Cevallos de la Universidad Tecnológica de Manabí; Carlos Lecaro, Christian Peña, Olga Iturburu de la ESPOL y Yoder Macas, Byron Quezada de la Universidad San Francisco de Quito.

Una vez realizada la evaluación, el jurado informó que la propuesta ganadora fue la presentada por Marcos Zorrilla de la Escuela Politécnica del Litoral, ESPOL, quien alcanzó el mayor puntaje en los parámetros de evaluación. La presentación la realizó con sus equipos en el sitio de la prueba, el caso de negocio cumplió de acuerdo a lo solicitado, el grado de innovación fue el esperado y la prueba final con su modelo fue nítida.

Cabe recordar que el objetivo por el que EP Petroecuador propuso el reto fue para contar con una solución tecnológica de vigilancia aérea basada en drones para mejorar la seguridad de los poliductos que se ven amenazados por factores naturales y humanos. Y a la vez proveer la información que permita realizar una interpretación geotécnica e identificar las posibles amenazas por deslizamientos o de otro tipo a las instalaciones de la EP Petroecuador.